

IDEARIO DEL CENTRO

Somos un centro educativo con ideario cristiano promovido por las **Hermanas del Amor de Dios** quienes cuentan con una experiencia educativa de más de 150 años.

El centro de Madrid cumple 75 años desde su apertura. Comienzo en 1949

Nuestro equipo de profesionales tienen con gran vocación educativa y una formación teórico-práctica que les capacita para desarrollar **un proyecto basado en la educación integral de nuestro alumnado a partir de una enseñanza personalizada basada en los valores cristianos y cívicos** haciendo uso de pedagogías innovadoras.